
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長あいさつ   会長 大門 信吾 

１９６７年（昭和４２年）、何の年だと思いますか。 

この年は、鹿沼東ロータリークラブが発足した年なんです。

５７年が経ちました。国際ロータリーが１９０５年発足で、

今年で１１９年、日本ロータリークラブが１９２０年発足で、

今年で１０４年になります。 

 １９６７年について色々調べてみました、次のとおりです。 

□ツイッギー来日、ミニスカートブーム 

 

  

 

 

 

 

 

 

            

□カラーテレビ放送開始 

 □グループサウンズブーム（ビートルズは前年度の１９６６年に来日） 

  

 

 

 

 

 

 

ザ・タイガース                           フーテン族 

                                  

                  アングラ劇場 

令和６年７月２４日 ７月 第４例会 例会場：鹿沼商工会議所 ３F 大会議室 



□アングラ、核家族、ハイミス、フーテン族、ボイン 

□ヒット曲 

ブルー・シャトー、夜霧も今夜はありがとう、帰ってきた酔っ払い 

 

 

 

 

 

 

 

 □アニメ 

  黄金バット、パーマン、リボンの騎士、 

   

 

 

 

 

 

□自動車 

  トヨタがハイエース、２０００GT、ランドクルーザーを発売 

  ホンダが N３６０を発売しスバル３６０の牙城を崩す 

    

 

 

 

 □ロンドンのバークレー銀行に世界初の ATMが設置される 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 □りかちゃん人形を発売 

 

さて、今年の夏、昼間の気温は以上に高いですよね、暑くなった原因は、地球温暖化とヒートアイ

ランド現象の２つが考えられます。 

 この先も毎年のように気温上昇は起こるそうです、５０年後。６０年後は４０度を超えるのではな

いかとも言われています。 

 １９６７年の気温について調べたところ、７月の最高気温は３７．１度だったそうですが、最低気



温は６．８度、平均気温は、２４．８度でした、８月の最高気温は３８．１度でしたが、最低気温は

９．９度、平均気温は、２６．２度でした。エアコンが東芝から国産第一号の家庭用に発売されたの

が１９６１年だそうです。夜中に目が覚めることもなく、エアコンをありつけず、蚊帳を張って寝ら

れたし、昼間も扇風機で生活できたような記憶があります。 

 学校でも、現在のように冷暖房なんて設備は、なかったかなと思います。 

  

 国際ロータリーでは、２０１８－２０１９RIバリー・ラシン会長が、環境は「究極の使命」と言っ

ていたように、環境に目を向け、環境について話し合い、出来ることを考えようと言っていました。

ヘルスケア問題としての「ポリオ」と関連付けられるように、気候変動による環境変化（海面上昇、

豪雨、森林破壊など）に対する取り組みもロータリーのテーマの一つと感じました。 

 

幹事会務報告 篠原 浩幹事 

●本日、鹿沼秋祭りの協賛金についてお諮りしたいので、理事会を開催します。 

        

本日のお客様 池澤ガバナー補佐、鹿沼クラブ 若林 実様 加藤様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ７月２１日（日） 

 受入クラブオリエンテーション 

  とちぎ青少年センターにて開催 

  出席者 大門会長 篠原幹事 鈴木副会長 

      設楽ＨＦ 横川委員 美野輪委員 



 

 

 

 

 

 

 

 

                               

 

     美野輪カウンセラーより「シーカプロジェクト」現況報告がありました。 

 

            ●次回親睦コンペ幹事 

             倉澤会員より 

            ９月１９日（木） 

            ＪＧＭ宇都宮ゴルフクラブにて開催 

 

            ●前田親睦委員長より 

             ８月４日開催の納涼家族会の説明あり 

 

 

 

★皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております 

スマイル 亀山弘晃委員長 

      大門信吾会長 

      池澤ガバナー補佐、若林様、加藤様、ご訪問頂きありがとうございました。 

鈴木 勤会員 

      池澤Ｇ補佐、鹿沼ＲＣ若林様、加藤様、鹿沼東へようこそお越しくださいました。 

      今後ともどうぞよろしくお願い致します。 

      鈴木 勤会員 

      先週うなぎを１．５人前食べた者です。 

      倉澤さんと山口さん、市川さんがスマイルを投入していましたので、反省を 

      込めてスマイルします。ごちそう様でした。 

      吉村 繁会員  早退     江田純也会員  早退です。 

 

・出席報告  篠原尉浩委員長 

 

 

      

      

 

会員数 ４１名 

出席計算会員数 ４０名 

メークアップ ２名 設楽、湯澤義典 

欠席者 １０名 赤羽、大越、片浦、加藤、舘野、

鷹見、仲田、熊倉、安田、若林 

出席率 ７５％ 

例会参加率 ６８．２９％ 


